
 

 

 

 

 

川下中学校文化祭終了！ 

 １０月２２日（土）、川下中学校文化祭が盛大に行われました。 

テーマとして『皆輝笑祭(かいきしょうさい)～あなたらしく笑顔で

～』を掲げ、一人ひとりが主役として輝ける、様々な工夫の凝らされた

企画が用意されていました。 

当日に向けて、一年生全体でモザイクアートの制作を４時間かけて行いました。一人１枚＋αの画用紙に

指定された色を塗りました。一体どんな作品が出来上がるか分からないまま、細かな作業を重ねる時間が

続きました。出来上がった作品を見ていただけたでしょうか。どのピースが欠けても、作品として成り立ちま

せん。全員の力が集結すると、大きな物を作り上げることができる！出来上がった作品を見ながら、一年生 

１４０人で成し遂げられる事には、無限の可能性があるなあ、などと考えていました。 

そして、初めて臨む合唱コンクール。川下

中学校は、毎年、各クラスが合唱練習に本

気になります。しかし、それは、誰からか指

導される訳ではありません。先輩達が頑張

る姿を見聞きしたりして、文化祭に向けての

独特の空気感の中、自然発生的に高まっ

てくる意識だから不思議です。一年生の間

でも、文化祭が近づくにつれ、「目指せ金

賞！」「目指せシンフォニア！」が、クラスの

合い言葉になっていました。 
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生徒の感想より 

○行事や合唱は一人ではできないと思

った。そういう時間を過ごせたことに

感謝したい。 

○朝練をしたりして、だんだん合唱の

意識が高くなっていくのが分かった。ク

ラスが成長しているんだなあと思っ

た。 

○ステージで歌うのは最初は恥ずかし

かったっけど、先輩達みたいに歌いた

い！と思いながら頑張った。まだまだ

だと思ったから、来年はもっと頑張り

たい。 コンクール大賞 １年２組 



 

 

 

 

 今年から加わったプログラムに「学年合唱」があ

ります。指揮者・伴奏者・パートリーダーを中心に練

習を重ねました。１４０人で歌った「夢の世界を」。こ

の歌声が、二年半後の卒業式に、どのように成長を遂げているか、今から楽しみです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 生徒会執行部によるオープニングやエンディングの劇も見応えがありました。現執行部の任期は１２月ま

でです。１２月には生徒会役員選挙があります。一年生の中からも、生徒会行事や委員会活動を支えてい

けるリーダーが育っていくことを楽しみにしています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11/８(火)  岩国市中学校合唱祭 

/22･24･25 期末テスト 

 /25(金)  けやき JAZZコンサート  

 

 

１１月の行事予定 

〈保護者のみなさまへ〉感染症拡大防止に予断の許されない日々が続きます。これまで同様、朝の検温

や健康観察等のご協力を、どうぞよろしくお願いいたします。学校も、感染対策の徹底に努めながら、

教育活動を進めていきたいと思います。 

 

１年１組 

１年３組 

１年４組 

学年合唱 

指揮：松岡邑亜さん 

伴奏：横山詩歩さん 

先生方も頑張りました！ 


